

Sebanyak 650 Paket Sembako Dibagikan Kepada Pedagang di Area Teluk Peny Cilacap Oleh Kodim 0703/Cilacap

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 3, 2021 - 21:16



Cilacap - Sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat yang terdampak PPKM, sekaligus dalam rangka memperingati HUT Korem 071/Wijayakusuma yang ke 60 tahun, Kodim 0703/Cilacap mengadakan kegiatan Bakti Sosial (Baksos) dengan membagikan 650 paket sembako yang diperuntukan bagi para pedagang dan warga masyarakat di Area Teluk Peny Cilacap, Jumat (3/9/21).

Pembagian paket sembako secara simbolis diberikan langsung oleh Komandan Kodim 0703/Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P kepada 50 orang warga. Kegiatan tersebut dihadiri oleh seluruh Perwira Jajaran Kodim 0703/Cilacap. Total bantuan 650 paket sembako secara umum dibagikan kepada masyarakat di Area Teluk Penyus Cilacap melalui Babinsa dan Ketua RT, RW setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim menyampaikan bahwa saat ini terhitung tanggal 1 Agustus 2021, Cilacap masuk level 3 namun demikian dalam Intruksi Bupati maupun Gubernur Dandim menjelaskan bahwa untuk obyek wisata belum boleh di buka, sehingga harus tetap berdoa, tetap optimis dan harus memenuhi persyaratan agar bisa masuk ke level 2 dan hal ini telah dilakukan beberapa kota di Indonesia seperti halnya kota Semarang dan Jakarta yang saat ini sudah masuk level 2.

"Syarat di Cilacap, saat ini kita hanya butuh Isoter, Isolasi Terpusat, yang sakit-sakit di desa kita geser ke Cilacap, kita dukung tenaga kesehatannya, obat-obatannya agar mereka cepat sembuh, Insya Allah kita bisa masuk level 2. Untuk itu Bapak-bapak, Ibu-ibu harus sehat dengan cara saling melindungi. Mudah mudahan kedepan kita masuk ke level 2 sehingga obyek wisata bisa dibuka kembali, tentunya dengan prosedur protkes, memakai masker, mencuci tangan dengan sabun dan jaga jarak," Kata Dandim.

Terkait dengan kegiatan Baksos, dihadapan awak media, Dandim menjelaskan bahwa kegiatan ini momentum terbaik bertepatan dengan hari ulang tahun Korem 071 yang ke 60. Dan bersama-sama masyarakat di sekitar area Teluk Penyus Cilacap memberikan sentuhan yang sifatnya social responsibility yaitu memberikan bantuan secukupnya untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak.

"Kami sadar, wilayah Cilacap ini yang sangat terdampak adalah masyarakat terutama sektor yang berada di sekitar obyek wisata yang sampai dengan saat ini masih status tertutup demi keamanan dan keselamatan bersama sehingga harapan kami ke depan, hal ini bisa kita atasi bersama, roda perekonomian segera berjalan dengan optimal namun di satu sisi, tidak boleh kendor dan tetap semangat," Tegaskan orang nomor satu di Kodim Cilacap.

Sementara itu, Daryanto selaku Ketua Paguyuban Pedagang di Area Teluk Penyus Cilacap mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0703/Cilacap yang telah memberikan bantuan sosial kepada para pedagang yang ada di sekitar Area Teluk Penyus Cilacap yang menurutnya hal tersebut sangat membantu dan meringankan beban kehidupan ditengah situasi pandemi saat ini.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim Cilacap terutama kepada pak Dandim yang telah memberikan bantuan sosial kepada kami, bantuan ini sangat bermanfaat, sangat membantu dan meringankan beban kami selama PPKM. Harapan kami kedepan, semoga obyek wisata bisa di buka kembali seperti biasa sehingga perekonomian masyarakat di sekitar sini bisa berjalan normal kembali," Ucapnya.

Totong